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Top 17 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

Dr. Brockmann erkundigt sich nach dem aktuellen Stand des Bauvorhabens auf dem 
ehemaligen Diamant Gelände. 

Herr Prahler informiert, dass die Ausschreibung für die Rohbauarbeite erfolgt ist und 
momentan Vertragsverhandlung mit der Baufirma erfolgen.

Herr Krohn spricht ein Lob an den Bauhof aus, dass die Frostschäden im Straßenbe-
lag zeitnah ausgebessert werden. 

Der Stadtpräsident erkundigt sich, ob die Fläche vor der Raiffeisenbank noch vor 
dem Stadtfest ausgebessert werden kann.

Herr Prahler teilt mit, dass für diese Fläche der komplette Austausch des Pflasters 
vorgesehen ist. Hierzu werden momentan Preisangebote eingeholt.

Herr Baetke merkt an, dass die Schüler an der  Bushaltestelle in Neu Degtow in der 
dunklen Jahreszeit schlecht gesehen werden. Vielleicht besteht die Möglichkeit, die 
eine Straßenlampe oder ein beleuchtetes Werbeschild aufzustellen. Des Weiteren 
erkundigt er sich nach der Beschilderung der Häuser der Kita am Lustgarten.

Frau Scheiderer teilt mit, dass laut Nachfrage bei der Kita alle drei Häuser beschrif-
tet sind. Dies wird jetzt nochmals überprüft.

Der Stadtpräsident informiert darüber, dass ein Bürger der Stadt ein Buch über die 
Schulgeschichte geschrieben hat und dieses dem Archiv übergeben möchte.

Herr Bendiks erkundigt sich, ob bekannt ist, wer den Weihnachtsbaum abgesägt 
hat. Außerdem kritisiert er, dass das Schild am Ploggenseering noch immer ver-
schmutzt ist. Ein weiterer Kritikpunkt ist, dass der Platz vor dem VZ ständig von 
PKWs befahren wird. Er erkundigt sich weiterhin, ob es bereits einen neuen Pächter 
für das Alte Rathaus gibt.

Der Bürgermeister teilt mit, dass noch kein Pächter gefunden wurde. Es wurden 
aber schon Gespräche mit Interessenten geführt. Außerdem ist das Angebot im In-
ternet zu finden.


